
暮らしや生活に関するご相談などお気軽にお寄せください！

日本共産党千葉市議団 かばさわ洋平 市政報告 ２０２２年９月 Vol. １４４

かばさわ洋平サイト

発熱等症状のある市民が自宅で検査できるよ
う検査キットを公共機関等で配布するなど、
検査できない市民を解消すること。

コロナ対策強化申入れ（7/19）

千葉市無料ＰＣＲ検査事業はネット環境のな
い高齢者の申請も対応できるよう電話窓口を
開設すること。また、１日の対応件数の引上
げと８月以降も実施できるよう延長すること。

両市立病院において発熱外来対応を強化すること。発熱外来センターを開設するな
ど、オンラインも含め受診・検査・陽性登録を行える体制を強化すること。

新型コロナ対策第23次申入れ（８/９）

かばさわ議員は土気地域住民と共に、千葉市長宛の
土気踏切廃止の撤回を求める要望署名第３次分、101
筆（累計５３４筆）を市当局に提出し、利用者の立場に
立ち土気踏切存続の判断を行うよう強く要請しました。
かばさわ議員は9月議会質問でも取り上げる予定です。

「６月以降に４回、自治会向け勉
強会を開催し、意見や課題を整
理している。住民の声をしっかり
と受け止める必要があるため、
勉強会の開催期限を決めずに行
うなかで利用者の聞き取り調査
も検討するなど、最終的な判断
の材料を集めていきたい」

千葉市回答

土気踏切存続求める要請（８/１８）

電気代が高騰しているため、生活困窮者等への電気代支援を緊急に行うこと。
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千葉市議会議員

要望事項 入学児童数の増加が見込まれる大規模ルームには、第２ルームを増設し待機
児童の解消を図ること。
●回答 誉田東小学校子どもルームＣ 定員１２０名 （令和５年度４月開設予定）

要望事項 給食室の酷暑下の労働環境改善と食材保管など、衛生面からも給食室への
エアコン整備を進めること。
●回答 １３校空調設備設置 ※緑区の設置予定校 土気小学校

予算要望における勉強会が開催され、多くの要望が

進展することになりましたので報告します。

要望事項 外房有料道路高田ＩＣを
フルＩＣ化と改良すること。
●回答 用地取得

要望事項 駅前からのバリアフリー経路や
まちなかへのベンチ設置を増設すること。
●回答 ベンチ設置 生活関連経路10 基
（土気駅周辺８箇所、誉田駅周辺２箇所）

要望事項 待機者解消のため緑区内に特養ホームを増設
すること。
●回答 現在、緑区（特別養護老人ホーム「アーバンライ
フ・ネクステ」・古市場町４６１－１他）１施設整備中
（令和５年３月開設予定）

要望事項 市営住宅の単身世帯入居できる戸数を緑区市営団地に増やすこと。
●回答 単身入居規格要件を見直し、令和４年度４月の定期募集から実施。
緑区（４月募集団地 古市場第１団地、おゆみ野第２団地）
※定期募集及び再募集などにおいて申し込みが無かった住戸

かばさわ議員は、千葉市緑区大木戸町で農業と太陽光発電を組み
合わせたソーラーシェアリングの取組みを進める「つなぐファーム」を
視察しました。約1haの農地にソーラーパネルが敷き詰められ、その
下に生姜、サツマイモ、ナスなどが生産されていました。
気候危機対策として再生可能エネルギー推進と農地荒廃を止めて
人々が農村部に集うような取組みを市議会でも提案していきます。

市営住宅単身入居・高田ICフル化・誉田東小ルーム増設等が進展！

高田ICフル化の整備計画案

予算要望勉強会（７/２１）


